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L’association Loisirs et Culture a continué néanmoins à se réunir en comité restreint autour de parties de cartes 

et de jeux de société le jeudi après-midi. Les membres de son bureau présidé par Nadine Caux n’ont pas pu faire 

leur Assemblée Générale prévue initialement le 31/10. Nous vous  informerons de la date du report.  
  

L’Assemblée Générale de l’Association des Parents d’Elèves s’est tenue le 25 septembre afin de dresser le bilan 

financier de l’année écoulée et d’élire le nouveau bureau.  
  
Tous les postes ayant été reconduits, nous retrouvons présidente Lydie Mulier, vice-président Alexandre 
Ceugniez, trésorière Elodie Dassonville, vice trésorier Nicolas Guilbert, secrétaire Léonie Ceugniez et vice-
secrétaire Marie Ducrocq.   
  
Beaucoup de projets dont le carnaval, la fête de l’école et la fête d’Halloween ont malheureusement été 
annulés. L’association a par ailleurs proposé de la vente de bulbes par l’intermédiaire  du magazine 
« initiatives Fleurs ». Elle compte vendre également des chocolats Léonidas et des grilles pour les fêtes de Noël. 
Leur objectif est de continuer à récolter des fonds pour financer des sorties ou animations dès que les 
conditions le permettront.  
N’hésitez pas à les soutenir ! 
  
Lors de l'Assemblée Générale du 26 septembre, de l’Association Sportive, Maxime Wartelle, président a 

commencé par un retour rapide sur la saison passée. Très impactée par les mesures sanitaires, l’association a été 

contrainte de fermer la salle de sport pendant la période de confinement. Le bureau a néanmoins proposé des 

défis sur Facebook au moment de Pâques afin de garder le lien avec les adhérents. En juin et début juillet, grâce à 

des aménagements d’horaires et en groupes restreints, les sportifs ont eu le plaisir de retrouver leur animateur 

sportif, Najar.  

Benoît Przybylski, trésorier a ensuite dressé un bilan financier positif de l’année écoulée.  

Une nouvelle activité, le foot salle pour des enfants âgés de 6 à 10 ans vient d’être mise en place par Guillaume 

Mulier, vice-président. Face au succès rencontré, il envisage peut-être pour la rentrée prochaine, un 2ème créneau 

pour les 10/13ans. 

Comme pour l’APE, tous les postes ont été reconduits exception faite de celui de secrétaire qui reste à pourvoir. Si 

vous maîtrisez les réseaux sociaux et souhaitez vous engager pour animer la communication de l’ASC, n’hésitez pas 

à vous rapprocher d’eux ! 

  

Le monde associatif est un acteur fondamental de la vie locale grâce à l’engagement de bénévoles. La plupart de 

leurs activités et projets sont malheureusement très impactés du fait de la crise sanitaire que nous traversons. 
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